

OIJ ANALIZA CORREO MANDADO POR "MARATICA666"

LOCOS AMENAZAN A MARÍA JOSÉ

AUXILIADORA ZÚNIGA
azuniga@lateja.co.cr

De: [REDACTED]
Enviado el: Lunes, 17 de Noviembre de 2008 06:11 p.m.
Para: E-mail Redacción La Teja
Asunto: ES UNA ADVERTENCIA Y SERA UNA REALIDAD

Queremos dar a conocer por medio de este correo a todos los medios posibles que nuestro grupo " MARATICA666" esta en total desacuerdo con la participacion de la ridicula american idol en el festival de la luz, por este motivo les damos dos opciones, sacarla de participar en este festival y otros a los que la quieran tomar en cuenta o la matamos ahi mismo.

Para nosotros es muy sencillo hacerlo y mmucho mas facil con la cantidad de personas que hay en ese evento, no nos cae para nada bien asi que en uds queda dar a conocer este mensaje ya sea a ella, al alcalde o a quien les de la gana, de que quedan advertidos ya estan y por cierto no crean que al no hacerla participar en este festival no quiere decir que no la vamos a matar xq la estuvimos vigilando desde que salio de su casa el dia de la fiesta de TV y Novelas, pudimos haberla abordado ahi mismo pero era muy facil, quedan advertidos esperamos hagan llegar este correo a ella y díganle que la detestamos y vamos a ser felices

SE DESPIDE LOS MARATICOS

15 GB de espacio para que los guardes! Guarda todos tus mails

Tapamos parte del texto, por ser excesivamente grotesco.

EL 1,2,3

JORGE

A sólo una semana de que María José Castillo, ganadora del segundo lugar en Latin American Idol, lance su primer disco, alguien mandó un correo electrónico donde amenaza con hacerle daño.

El mensaje, escrito por un grupo que se hace llamar Maratica666, dice que atacará a la cantante si participa como mariscal del Festival de la Luz e, incluso, si ella decide no hacerlo.

Jorge Villalobos, organizador del festival, prefirió no hablar del tema. "No me gustaría referirme porque desconozco el correo, pero ella es, y será, la mariscal", dijo.

El desfile será el sábado 13 de diciembre desde las 6 de la tarde.

Por su parte Alexander Fallas, director general de Sony BMG Centroamérica (casa disquera de María), dijo que no hará ningún comentario sobre el correo que La Teja le mandó para que conociera.

El texto está firmado por una persona que, según los registros consultados, no existe.

Aunque se trata de un comunicado anónimo, la amenaza no puede ser tomada a la ligera aunque parezca ridícula por haber una vida de por medio, dijo ayer el subdirector del Organismo de Investigación Judicial, Francisco Segura (vea 1,2,3).

"Lo que procede es contactar a la ofendida y advertirle de la amenaza para que tomen medidas ex-



ARCHIVO

El 12 de noviembre María José recibió la estrella de mariscal.

traordinarias", agregó Segura.

Es una advertencia. En el correo, la Maratica666 dice estar en desacuerdo con la participación de María José como mariscal y detalla: "Por este motivo les damos dos opciones, sacarla de participar en este festival... o la matamos ahí mismo".

Por la tarde se le consultó a José Luis Castillo, papá de María José, sobre el correo, pero dijo -por teléfono- que no haría ningún comentario al respecto.

JORGE VILLALOBOS

COORDINADOR FESTIVAL

"María José es y será la mariscal del Festival de la Luz".

ALEX FALLAS

GERENTE SONY
BGM

"No vamos a emitir ningún comentario".



ARCHIVO

Francisco Segura, subdirector OIJ

1 ¿Se puede rastrear a la persona que mandó el correo?

Le estoy enviando este asunto al jefe de investigaciones para determinar la posibilidad de rastrearlo.

2 ¿Qué validez le dan las autoridades judiciales a este correo?

Nosotros nos tomamos muy en serio cualquier amenaza por ridícula que parezca. No podemos hacer menos, ya que está de por medio una vida.

3 ¿Pueden las autoridades judiciales tomar medidas a favor de la afectada?

Lo que procede es contactar a la ofendida y advertirle de la amenaza para que tomen medidas extraordinarias. Desgraciadamente el OIJ no cuenta con recursos para custodiar a los ofendidos.

CREO QUE...



PABLO AVENAR

ADMINISTRACIÓN
EMPRESAS

"Aunque sea una broma debe prestársele atención".

ALONSO TENORIO/LT



GERARDO MORERA

GUARDA

"Ni a un enemigo se le da una broma de esas. Es demasiado, no está bien".